

martes 18 de marzo de 2025

La XIV Carrera Nocturna Ciudad de La Laguna bate un nuevo récord de participación

El evento deportivo mantiene su carácter popular con un 83% de corredores no federados y aumenta la participación femenina, alcanzando un 43% entre los 2.400 inscritos



El Ayuntamiento de La Laguna acogió este martes, 18 de marzo, la presentación de la XIV Carrera Nocturna, una prueba especial tanto por su horario como por su recorrido a través de las calles más emblemáticas de la ciudad. En esta edición, que se celebrará este sábado 22 de marzo, el trazado ha sufrido ligeras modificaciones con respecto a años anteriores debido a las obras en los alrededores de la plaza del Adelantado.

Asimismo, el epicentro de la prueba para esta decimotercera edición se trasladará a la plaza del Cristo, cambiando ligeramente el recorrido que será homologado en la distancia de 10 kilómetros. En la presentación estuvieron presentes el presidente del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, Badel

Albello, y el representante de la empresa colaboradora Gesport, Ivo López.

Badel Albello hizo hincapié en que la XIV Carrera Nocturna Ciudad de La Laguna sigue siendo un referente del deporte popular, ya que “el mayor número de inscritos, con el 83%, son atletas no federados”. Además, confirmó la consolidación de la participación femenina en la prueba, reafirmando el compromiso del Consistorio con la igualdad en el deporte. “Nos enorgullece decir que, una vez más, la participación femenina es un grandísimo ejemplo en el municipio de La Laguna y en casi todas las pruebas que organizamos. En este caso, cerca del 43% son féminas, lo que refleja una participación equilibrada entre ambos géneros”, afirmó.

El recorrido de la prueba es uno de sus mayores atractivos, y así lo destacó el también concejal de Deportes. “La Carrera Nocturna de La Laguna se ha convertido en un evento único que combina deporte, historia y cultura en un escenario inigualable. La ciudad, con su casco histórico, ofrece un marco espectacular para una prueba que permite a los corredores y corredoras disfrutar de un recorrido nocturno por nuestras calles más emblemáticas”, subrayó. Con salida desde la emblemática plaza del Cristo, los participantes atravesarán calles tan representativas como Doctor Olivera, Tabares de Cala, Carrera, San Agustín y Herradores.

Por su parte, Ivo López aseguró que la XIV edición de la Carrera Nocturna será “una mayor fiesta” con respecto a lo que ya estamos acostumbrados, debido a que al término de la misma, la actividad cultural continuará con un concierto en vivo y en directo de ‘Los Vándalos’. Asimismo, el representante de Gesport señaló que “habrá foodtrucks en el entorno de la plaza del Cristo para todos los corredores y el público en general”.

López resaltó la gran acogida del evento -un año más-, señalando que “las plazas se agotaron una semana antes, lo que confirma el éxito de los eventos deportivos que se realizan en La Laguna. Después de la San Silvestre, esta es la prueba con mayor participación del municipio, gracias al ambiente deportivo y cultural que la rodea”.

La jornada arrancará con las carreras infantiles, que darán comienzo a las 18:30 horas. A partir de las 20:00 horas lo hará la primera distancia, la corta, y diez minutos después saldrá la distancia de 10 kilómetros. La prueba de 5 kilómetros es la más demandada, con un 63% de los inscritos, mientras que el recorrido más largo contará con un 30% de participación.

La entrega de dorsales, chips y la bolsa del corredor se llevará a cabo en la Plaza del Cristo de La Laguna el viernes 21 de marzo, de 10:00 a 20:00 horas, y el sábado 22 de marzo, de 11:00 a 18:30 horas, antes del inicio de las carreras infantiles.